

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Ada pun judul skripsi ini adalah *“Pengaruh Pemberian Layanan Informasi Terhadap Persepsi Siswa Mengenai Bimbingan Konseling Di Sekolah Kelas X SMK Swasta Budi Setia Sunggal T.A 2015/2016”*.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan bagi mahasiswa program S1 pada program studi Bimbingan dan Konseling jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai.

Penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini banyak hambatan dan kesulitan yang penulis alami, akan tetapi berkat bimbingan Ibu Dra. Rahmulyani, M.Pd.Kons selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak membantu dalam pengarahan dan bimbingan skripsi kepada penulis, serta waktu dan saran yang membangun dalam penyelesaian skripsi penulis ini.

Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta jajarannya.
2. Bapak Dr. Nasrun, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang banyak memberikan masukan serta motivasi agar skripsi ini terselesaikan dengan baik.
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Dr. Aman Simaremare, MS selaku Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan, dan Bapak Drs. Edidon Hutasuhut, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang banyak memberikan masukan serta motivasi agar skripsi ini terselesaikan dengan baik.
4. Ibu Dra. Zuraida Lubis, M.Pd., Kons, selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan, dan juga Ibu Dra. Nur Arjani, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan.
5. Ibu Dra. Rahmulyani, M.Pd.Kons selaku Dosen Pembimbing skripsi saya yang telah banyak meluangkan tenaga dan waktu juga memotivasi saya selama mengerjakan skripsi ini.
6. Ibu Prof. Dr. Asih Menanti, MS,S.Psi dan Ibu Dra, Pastiria Sembiring, M.Pd, Kons serta Bapak Dr. Nasrun, MS selaku Dosen Penyelaras sekaligus Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran, arahan dan kritikan dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan

,dukungan, saran, dan motivasi kepada penulis selama berada di dalam maupun di luar perkuliahan selama saya mengikuti proses perkuliahan.

8. Seluruh Staf dan Pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerja sama dan bantuan kepada penulis terutama dalam usaha surat- menyurat.
9. Teristimewa untuk Ayahku tercinta Alm Abdullah Rani dan Ibuku terkasih Misyem terimakasih atas segala dukungan dan perhatian yang penuh cinta yang tiada henti diberikan setiap waktu serta usaha dorongan moril dan materil. Dan terima kasih kepada Joko Pratama atas segala dukungan dan motivasi yang telah diberikan kepada saya selama mengerjakan skripsi.
10. Terima kasih kepada Kepala Sekolah SMK Swasta Budi Setia Sunggal Bapak M Husni Thamrin Ritonga S.Kom dan Ibu Isnani Ramadhani,S.Pd selaku Guru Bimbingan Konseling di SMK Budi Setia Sunggal yang telah banyak membantu peneliti dalam melakukan penelitian.

Dan semua pihak-pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Terima kasih atas semua motivasi dan bantuannya,` yang tak bisa di balas oleh penulis. Semoga Allah membalasnya.

Medan, Agustus 2016
Penulis

Jamila Sari
NIM.1122151008